

la présentation de la médaille, le Rév. M. N. Barret, Supérieur de la maison, y répondit avec la richesse de style et de pensées qu'on lui connaît.

M. Provost, élève de Philosophie, donna ensuite lecture d'un essai sur M. de Gaspé, qui se trouvait, pour ainsi dire, grâce à l'examen de 1865, la cause première de cette fête.

Le chœur des écoliers, sous la direction du Rév. M. Bedard, donna du superbe chant montagnard, entr'autres un morceau adapté à des paroles de circonstance.

*(La Minerve du 26 Octobre 1865.)*